



N° 127

Le 17 juin 1992

## NOMINATION DE M<sup>ME</sup> FLORA MACDONALD À LA PRÉSIDENTE DU CENTRE DE RECHERCHES POUR LE DÉVELOPPEMENT INTERNATIONAL

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a annoncé aujourd'hui la nomination de M<sup>me</sup> Flora MacDonald au poste de présidente du Conseil des gouverneurs du Centre de recherches pour le développement international (CRDI).

La nomination de M<sup>me</sup> MacDonald s'inscrit dans la foulée de la déclaration du premier ministre Brian Mulroney, au Sommet de la terre à Rio de Janeiro, selon laquelle le CRDI aura un caractère encore plus international et que son mandat sera élargi afin qu'il puisse mettre davantage l'accent sur les questions liées au développement durable. Le Gouvernement souhaite utiliser le réseau international de contacts et l'expertise du CRDI afin de favoriser la mise en oeuvre rapide du programme Action 21 de la Conférence des Nations Unies pour l'environnement et le développement (CNUED).

M<sup>me</sup> MacDonald succède à M<sup>me</sup> Janet Wardlaw, de l'Université de Guelph, qui vient de terminer son second mandat à titre de présidente du Conseil, après avoir occupé ce poste pendant sept ans.

Née et éduquée à North Sydney (Nouvelle-Écosse), M<sup>me</sup> MacDonald possède une vaste expérience de la politique et des affaires internationales. Éluë pour la première fois à la Chambre des communes en 1972, elle a siégé pendant 16 ans à titre de députée de la circonscription de Kingston-les-Îles. Elle fut secrétaire d'État aux Affaires extérieures en 1979-80; ministre de l'Emploi et de l'Immigration de 1984 à 1986; et ministre des Communications de 1986 à 1988.

M<sup>me</sup> MacDonald a siégé au conseil d'administration de plusieurs organismes internationaux dont le *South Africa Education Trust Fund*, ainsi que le *Refugee Policy Group* et le *Urban Institute* à Washington. Elle préside actuellement

le *Commonwealth Human Rights Initiative* et, jusqu'à récemment, elle était conseillère spéciale du président du *Commonwealth of Learning*.

Le Centre de recherches pour le développement international est une société d'État créée par le Parlement canadien en 1970, afin de stimuler et d'appuyer les recherches techniques et scientifiques par les pays en développement, pour leurs propres besoins. Pour y parvenir, le CRDI appuie directement les institutions du tiers monde qui concentrent prioritairement leurs études sur les différents moyens d'améliorer les conditions de vie de la population et de lutter contre la pauvreté.

Depuis sa création, le CRDI a financé plus de 4 500 projets dans une centaine de pays en développement; 45 institutions d'enseignement au Canada et 58 autres organismes canadiens (associations, organisations non gouvernementales et entreprises privées) ont pris part à des projets de recherche financés par le CRDI.

-30-

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874

ou avec les :

Relations publiques (CRDI).  
(613) 236-6163.